

Landivisiau. Les illusions d'optique ont été mises à l'honneur par le club photo



Le Rocher du Singe, situé à Cléder, a valu le troisième prix de ce concours à Claudie Priser. | CLAUDIE PRISER

Depuis la rentrée, les membres du club photo travaillent sur les fondamentaux de la photographie : ISO (la sensibilité du capteur à la lumière), vitesse et ouverture. Les premiers ateliers de la saison ont été essentiels pour pouvoir évoluer et s'initier aux multiples disciplines photographiques.

Le concours mensuel d'octobre a été l'occasion de s'exercer et de laisser libre cours à son imagination. Le thème, proposé par l'un des membres, était la paréidolie, une illusion d'optique qui consiste à voir des formes familières, comme des visages ou des animaux, dans un paysage, un nuage ou un rocher.

Les 28 participants ont dû affûter leur regard et faire preuve de patience, pour relever ce premier défi original de la saison.

Trois adhérentes à l'honneur

Sur la première marche du podium, on trouve Agnès Uguen et sa malicieuse boîte de conserve. En seconde position, Roselyne Paul revisite le film *Scream*, avec son poivron d'Halloween. Sur la troisième marche, Claudie Priser propose une balade touristique jusqu'au Rocher du Singe, à Cléder.

Maîtriser les réglages ne suffisant pas pour réaliser un cliché intéressant, avec ce concours, les membres du club ont pu mesurer toute la difficulté de la composition photographique, un sujet qui sera prochainement au programme.